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X öffentlich  nicht öffentlich 

 

 

 

An  
Ratsherr Gero Skowronek  
Vorsitzender des   
Personal- und Organisationsausschuss  
 09.03.2015 
  

Anfrage 
Anfrage des Ratsherrn Grenda: Erfahrungsbericht zum gemeinsamen Zweckverband ITK-
Rheinland 

 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

 

zur Sitzung des Personal und Organisationsausschusses am 19. März 2015 stellt ich als 

Ratsherr der Piraten folgende Anfrage und bitte die Verwaltung folgende Fragen zu 

beantworten 

 

1. Wie schätzt die Verwaltung zum heutigen Zeitpunkt die jährliche Synergien der 

Fusion mit der KDVZ Neuss ein und welche haben sich dadurch ergeben? 

 

2. Welche Skaleneffekt haben sich seit der endgültigen Abschluss der Fusion im 

Jahr 2012 für die Stadt Düsseldorf tatsächlich ergeben ? 

 

3. Würde die Verwaltung zum heutigen Zeitpunkt dem Rat der Stadt Düsseldorf 

nochmals die Verlagerung und Fusion des Anwendungsmanagement und der 

Systemtechnik mit anderen Gemeinden empfehlen ? 

 

Sachdarstellung: 

 

Im Rahmen einer Fusion wurden 2008 bis 2009 das Anwendungsmanagement und 

die Systemtechnik in Düsseldorf mit der Kommunalen Datenverarbeitungszentrale 

Neuss (KDVZ Neuss) unter der Bezeichnung „IT-Kooperation Rheinland (ITK 

Rheinland)“ in einem gemeinsamen Zweckverband zusammengeführt. 

Heute 6 Jahre später ist es die Verantwortung des Rates eine Zwischenbilanz zu 

ziehen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Frank Grenda 

Ratsherr der Stadt Düsseldorf 
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Beratungsfolge: 

Gremium Sitzungsdatum Ergebnis 

   
Personal- und 
Organisationsausschuss 

-/-¹ -/-² 

 
1) Die Sitzung wurde zum Zeitpunkt der Drucklegung dieser Vorlage noch nicht geplant. 
2) Das Beratungsergebnis wurde zum Zeitpunkt der Drucklegung dieser Vorlage noch nicht erfasst. 
 
 

Anlagen:  beigefügt X nicht vorhanden 

 
 


